
Chilis

Beitrag von „Thomas“ vom 22. Juli 2021, 20:04

Das klingt echt interessant Tim, aber den Aufwand tu ich mir nicht an. Eigentlich sind mir die 
Samen ja egal, weil ich eh keine aussäe, dazu fehlt mir der Platz. Was für Sorten hast du denn 
angebaut ?

Bestäuben tu ich nur zur Sicherheit, weil ich dann einfach ein besseres Gefühl hab. Ich trau den 
Bienen nicht und dem Wind noch weniger und ich will halt möglichst viele Chilis 

Jürgen: Sooo schlimm wirds bei den Ausgangssorten schon nicht werden, die sind ja harmlos. 
Ausser es schlägt irgendwo was durch und ich hab dann aus Versehen die erste "11" 
gezüchtet. Vielleicht könntest du beim Probieren ein Video drehen, damit wir auch dann 
bescheid wissen, wenns ein bisserl schärfer wurde 
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